
7 Pièces

200 m²

Réf. 88

3 192 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Découvrez  cette  villa  d'exception  perchée  sur  les  collines  de  Cannes,

offrant  une  vue  panoramique  à  couper  le  souffle  sur  la  mer

Méditerranée.  Un  véritable  havre  de  paix  où  se  marient  élégance,

modernité  et  confort  absolu,  un  lieu  idéal  pour  ceux  en  quête  d'un

cadre de vie d'exception.Un Refuge de Luxe au Cœur de la RivieraAvec

ses 300 m² de surface habitable, la villa Okapi vous charmera dès votre

arrivée.  Son  design  contemporain  se  fond  harmonieusement  dans  le

paysage  environnant,  tandis  que  ses  vastes  baies  vitrées  baignent

l'intérieur de lumière naturelle tout au long de la journée. La ...

Discover  this  exceptional  villa  perched  on  the  hills  above  Cannes,  offering

breathtaking  panoramic  views  of  the  Mediterranean  Sea.  A  true  haven  of  peace,

combining elegance, modernity and absolute comfort, it's the ideal place for those

in search of an exceptional living environment.A Luxury Refuge in the Heart of the

RivieraWith its 300 m² of living space, Villa Okapi will charm you from the moment

you  arrive.  Its  contemporary  design  blends  harmoniously  into  the  surrounding

landscape, while its  vast  bay windows bathe the interior  in natural  light  throughout

the day. The large terrace, ideal ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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